

PresseInfo

Bremen, 20. September 2017

Informationstage zum Thema Mobilität in der Sparkassenfiliale Pappelstraße

Die Sparkasse Bremen präsentiert alternative Fortbewegungsmittel

In Bremen gewinnt das Thema Mobilität an Bedeutung. Insbesondere in der Neustadt prägen viele Radfahrer und ein Mangel an Parkplätzen das Bild. Im sogenannten „Fahrradstadtteil“ ist die Fortbewegung vermehrt Gegenstand der Diskussion. Zukünftig steht eine Förderung des Radverkehrs auf der Agenda – in der alten Neustadt ist die Entstehung eines Fahrradquartiers geplant. Dieses Projekt wird positive Auswirkungen auf den Stadtteil haben und stellt möglicherweise eine Signalwirkung für andere dar. Dadurch verringern sich Lärm und Abgase – dies wiederum schont die Umwelt. Zudem ist sportliche Betätigung gut für den Körper.

„Die Neustadt entwickelt sich zu einem Fahrradquartier und wir möchten unseren Kunden und Interessierten die Chance bieten, sich über das Thema Mobilität zu informieren“, so Dragan Miletkovic, Marktbereichsleiter der Sparkasse Bremen. Vor diesem Hintergrund veranstaltet die Sparkasse Bremen in der Filiale in der Pappelstraße vom **26. bis 28. September** Informationstage zu alternativen Fortbewegungsmitteln. Unter dem Motto „**Mobilität in der Neustadt**“ führen verschiedene Aussteller nachhaltige Möglichkeiten der Fortbewegung vor: Der Zweiradmarkt Huchting präsentiert E-Bikes, die BSAG informiert über öffentliche Verkehrsmittel und die Firma Cambio erläutert das System des CarSharings. Darüber hinaus stellt das Autohaus Krügel Elektroautos als Alternativen zum Verbrennungsmotor vor.

Alle Kunden sowie Interessierte sind herzlich eingeladen, in der Pappelstraße vorbeizuschauen und sich zu informieren. Die Termine sind folgende:

- **Dienstag, 26.09. von 11 – 18 Uhr**
- **Mittwoch, 27.09. von 10 – 13 Uhr**
- **Donnerstag, 28.09. von 11 – 18 Uhr**

Die Adresse lautet:

Die Sparkasse Bremen AG
Filiale Pappelstraße
Pappelstraße 100
28199 Bremen

Eine Anmeldung ist nicht nötig.

PressInfo

Die Sparkasse Bremen

Mit einer Bilanzsumme von gut 11 Milliarden Euro, knapp 1.400 Mitarbeitern und rund 80 Standorten ist die Sparkasse Bremen Marktführer für Finanzdienstleistungen in der Hansestadt. Als Freie Sparkasse 1825 von Bremer Bürgern gegründet, zählt sie heute zu den Top 10 der knapp 400 deutschen Sparkassen. Sie ist ein starker Partner des Mittelstands und begleitet unternehmerisches Wachstum mit Branchenexpertise und Kompetenz vor Ort. Ihren Privatkunden bietet die Sparkasse Bremen mehrfach ausgezeichnete Beratungsleistungen rund ums Sparen und Finanzieren sowie zu Vorsorge- und Immobilienthemen. Das exklusive Private Banking beinhaltet eine professionelle Vermögensverwaltung sowie ein Stiftungs- und Generationenmanagement.

Mehr als 190 Jahre Engagement für Bremen

Über Generationen hinweg ist die Sparkasse Bremen mit ihren Kunden verbunden und verzichtet dabei auf Gewinnmaximierung. Vielmehr investiert sie einen erheblichen Teil ihrer Erträge in die Lebensqualität der Bremerinnen und Bremer – jährlich rund vier Millionen Euro für Förderzwecke, vom Kindergarten über den Sportverein bis zu den großen kulturellen Highlights der Stadt. Jeder Kunde der Sparkasse Bremen verbessert so gleichzeitig die Lebensqualität in seinem Stadtteil und in ganz Bremen. Besonderes Augenmerk gilt dabei der Förderung von Kindern und Jugendlichen.

www.sparkasse-bremen.de

stark. fair. hanseatisch.